

# Polsek Kawali Laksanakan Patroli Biru, Warga Merasa Aman dan Terjaga Jelang Pilkada Serentak 2024

Ciamis - [CIAMIS.PUBLIKINDONESIA.COM](http://CIAMIS.PUBLIKINDONESIA.COM)

Sep 15, 2024 - 09:53



Polsek Kawali Laksanakan Patroli Biru, Warga Merasa Aman dan Terjaga Jelang Pilkada Serentak 2024

\*CIAMIS\* – Polsek Kawali, di bawah komando Polres Ciamis, melaksanakan \*Patroli Biru\* pada Sabtu malam (14/9/2024) pukul 21.00 WIB sebagai upaya

menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), khususnya menjelang Pilkada Serentak 2024. Patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti C3 (curat, curas, dan curanmor) serta potensi kriminal lainnya di wilayah hukum Polsek Kawali.

Rute patroli meliputi beberapa titik rawan kejahatan di Kawali, seperti Kawasan Pertokoan, Pangkalan Ojek Terminal Lama Kawali, Sekitaran Taman Surawisesa, dan Masjid At-Taqwa Kawali. Selain itu, patroli ini juga difokuskan pada beberapa obyek vital yang dianggap memiliki potensi kerawanan menjelang pesta demokrasi Pilkada 2024.

Kegiatan patroli ini dipimpin oleh \*Aiptu Dedi\* bersama \*Aipda Roni Patoni\* dan \*Brigadir Dede Herdiansah\*. Ketiganya secara rutin memantau kondisi di lapangan dengan mobil patroli dan berinteraksi langsung dengan masyarakat untuk memastikan keamanan tetap terjaga selama malam hari, terutama menjelang Pilkada yang semakin dekat.

Kapolres Ciamis, \*AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H.\* , melalui Kapolsek Kawali \*AKP Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H.\* , menegaskan bahwa Polsek Kawali berkomitmen penuh dalam menjaga harkamtibmas (pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat), khususnya dalam rangka menghadapi Pilkada Serentak 2024.

“Pilkada merupakan momen penting bagi masyarakat, dan kami ingin memastikan proses ini berjalan lancar tanpa ada gangguan keamanan. Melalui Patroli Biru, kami berusaha untuk meminimalisir tindak kriminalitas dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat. Kami akan terus meningkatkan patroli di lokasi-lokasi yang dianggap rawan, terutama pada malam hari menjelang Pilkada,” ujar \*AKP Iis Yeni Idaningsih\*.

Warga Kawali menyambut baik Patroli Biru ini dan mengapresiasi langkah kepolisian dalam menjaga keamanan. Banyak dari mereka merasa lebih tenang dengan kehadiran petugas yang rutin mengawasi lingkungan mereka. \*Bapak Yadi (47)\*, seorang pemilik toko di kawasan pertokoan, mengatakan, “Kami sangat berterima kasih atas patroli yang dilakukan Polsek Kawali. Ini membuat kami merasa aman, terutama di malam hari, karena kehadiran polisi sangat terasa.”

Selain itu, \*Bapak Ahmad (35)\*, seorang pengemudi ojek di kawasan Terminal Lama Kawali, menambahkan, “Patroli ini sangat membantu kami. Kehadiran polisi di malam hari membuat suasana lebih aman, terutama bagi kami yang bekerja hingga larut malam.”

Dengan adanya Patroli Biru yang rutin dan efektif ini, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kawali terus terjaga, terlebih dalam menghadapi Pilkada Serentak 2024. Kegiatan ini tidak hanya mencegah tindak kejahatan, tetapi juga memberikan rasa aman bagi masyarakat dalam menyongsong pesta demokrasi yang damai.

Situasi yang aman dan kondusif selama patroli berlangsung menjadi bukti bahwa kerja sama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas berjalan dengan baik. Dukungan dari masyarakat ini semakin memperkuat upaya

kepolisian untuk memastikan Pilkada Serentak 2024 dapat dilaksanakan dengan lancar dan aman di seluruh wilayah Kawali.

Harkamtibmas, Kamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar